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Gertraud wird als sehr lustiger Mensch wahrgenommen. Eine wichtige Quelle der Freude ist für sie die Na-tur,
Gottes gute Schöpfung. Was macht mich so richtig froh?

„Denk Dir, ich stehe hier allgemein im Ruf, sehr lustig zu sein. Eine unserer
köstlichsten Unterhaltungen sind die Finken und Meisen, die hier sehr zutraulich
sind und bis in die Halle kommen, die Brotbröckchen zu holen. Sie sind auch
schon mal auf meinen Füßen gesessen; wir haben arg viel Spaß damit.“

 

 


